



**Jeannette Jara (PC-AH), Jaime Mulet (FRVS) y Carolina Tohá** participan en el debate organizado por los estudiantes de la Universidad de Chile.

**DEBATE DE POSTULANTES A LA PRIMARIA EN ESCUELA DE DERECHO DE LA U. DE CHILE:**

# Cartas oficialistas se enfrentan por aborto y relaciones con Israel

Tohá y Mulet se mostraron contrarios a suspender lazos diplomáticos con Tel Aviv, a diferencia de Jara. Winter no asistió al foro por tener otros compromisos en la agenda.

SOFÍA FARIAS G.

La ausencia de solo uno de los candidatos y la coincidencia del inicio oficial de la campaña condicionaron ayer el debate de las cartas presidenciales del oficialismo que organizó el Centro de Estudiantes de Derecho de la Universidad de Chile. Llegaron Carolina Tohá (PPD), Jeannette Jara (PC) y Jaime Mulet (FRVS). Faltó Gonzalo Winter (FA), quien se excusó por tener otros compromisos de su agenda de campaña.

Y si bien los abanderados coincidieron en varios puntos, el ingreso del proyecto de aborto y la idea de romper relaciones diplomáticas con Israel sacaron chispas entre ellos.

La carta del PC expresó que “yo suspendería las relaciones diplomáticas con Israel, creo que lo que está ocurriendo es demasiado grave (...) Algunos han di-

cho que no hay que suspender relaciones por el interés de Chile, yo me pregunto si los derechos humanos y su respeto son así de transaccionales”.

Tohá, en cambio, señaló que el quiebre de relaciones diplomáticas “son esas típicas cosas simbólicas que no cambian nada. Lo que sirve es tener una política activa, como está teniendo el Estado de Chile junto con Sudáfrica en la Corte Internacional de Justicia, denunciando los indicios que hay de genocidio (...) Esas cosas pueden tener un impacto. Lo otro, esa típica política para hacer gestos, pero que no mueve las cosas; a mí me interesa mover las cosas y defender los derechos humanos en Israel, en Venezuela, en Rusia, en Nicaragua, y donde sea que se violen”.

Mulet dijo que “hay que tener mucho cuidado en cómo se avanza en esta materia por-

que también hay que acompañar a quienes están en contra de Netanyahu”.

En cuanto al aborto, Jara dijo que “en Chile sí hay abortos. Lo que pasa es que hay abortos que se pueden desarrollar en condiciones sanitarias adecuadas y otros no, y tiene mucho que ver con los recursos económicos (...) Lo que sí creo que no hay debates vetados y que hay una realidad y cerrar los ojos no sirve realmente”.

Tohá, en tanto, indicó que “el aborto debe regularse de tal manera que haya un espacio para la interrupción voluntaria del embarazo” y que “no me gustaría nada que el dar esta discusión se ocupe como una excusa para parar otras agendas en temas de género”.

Mulet, en cambio, aseguró que “soy partidario del aborto hasta las tres causales” y planteó que en noviembre se plebiscite el tema. ■